
  

 

 

 

アイシン精機内定 Ｔくん(2019 年度卒業生) 

Ｑ１．内定をもらったときの気持ちを教えてください。 

    まずは素直に嬉しいと思いました。同時に、社会人になるんだという自覚も出ました。 

Ｑ２．なぜ、この会社を選んだのか教えてください。 

    先生方から薦めていただいたことと、やりがいのある会社だと思ったからです。 

Ｑ３．内定を目指す中で、１番大変だったことを教えてください。 

    面接練習です。一つ一つの答えを具体的に考え、発言することが大変でした。 

Ｑ４．内定を目指す中で助かったことを教えてください。 

    たくさんの先生方が裏で動いてくださり、また、面接練習をしていただいたことです。 

Ｑ５．後輩たちに伝えたいことはありますか。 

    勉強も大事ですが、人と素直に話すことも大事です。わからないことや困ったことを 

素直に話し、人とのかかわりをたくさん持てたら面接などに繋がっていくと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中部大学 人文学部歴史地理学科合格 Ｓくん(2019 年度卒業生) 

Ｑ１．合格をもらったときの気持ちを教えてください。 

    安心感につつまれました！ 

Ｑ２．なぜ、この進路を選んだのか教えてください。 

    三度の飯より歴史が好きだから！ 

Ｑ３．合格を目指す中で、１番大変だったことを教えてください。 

    面接‼練習の時、僕は言葉に詰まって大変でした。 

Ｑ４．合格を目指す中で助かったことを教えてください。 

    先生方のアドバイスに助けてもらった！ 

Ｑ５．後輩たちに伝えたいことはありますか。 

    とにかく欠席しないこと。勉強や成績も大事だけどそれ以前に欠席しちゃ意味がなくなる

ぞ！インターンシップに参加すると新しい視点で物事が見えるからオススメ！最後に、と

にかく学校生活を楽しもう。楽しければつらいことも忘れられるから。 

内定体験記（就職） 

合格体験記（進学） 


